

Cabaret 2012: Stimmen aus dem Publikum

Nun also; alle künstlerischen Darbietungen waren WELTKLASSE.

Herzliche Gratulation zu einer solchen tollen Première.

P.S. Die Unart Getränke in den Saal zu nehmen und die Vorstellung mit leeren umfallenden Flaschen bzw. Geräuschen zu stören haben uns nicht gefallen!

Meine Frau und ich besuchten gestern die Vorstellung des Cabarets. Wir waren restlos begeistert, nicht nur von den "Stedtli-Singers" sondern auch von der ganzen Organisation, Qualität der einzelnen Darbietungen. Besonders haben es mir die Märsche und die bekannten traditionellen Trommel- und Pfeifer Melodien angetan.

Alles zusammen eine wahrlich gelungene Darbietung und ich wünsche dem ganzen Team grossen Erfolg und macht weiter so.
